

# *La Chine salue le processus de rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba*

---



La Havane, 1er juillet (RHC).- La Chine a salué l'annonce sur le rétablissement de relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba avec l'ouverture d'Ambassades.

Elle a cependant insisté sur le fait que Washington doit lever immédiatement le blocus injuste qu'il fait subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dans des déclarations à la presse à Beijing, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Hua Chunying, a signalé que le gouvernement de son pays appuie le rétablissement des liens et qu'il exige la levée du blocus pour le développement de relations normales basées sur le respect, l'avantage et l'égalité mutuels.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61037-la-chine-salue-le-processus-de-retablissement-des-relations-entre-les-etats-unis-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**